



Der Verband baden-württembergischer Zuckerrübenanbauer e.V. trauert um seinen

**Ehrevorsitzenden**  
**Prof. h.c. Dr. Reinhold Kißling**

verstorben in der Nacht zum 5. März 2021 im Alter von 94 Jahren.

Seit 1965 engagierte sich Dr. Reinhold Kißling unermüdlich für den Zuckerrübenanbau in Baden-Württemberg. Er prägte den Rübenanbau und die Verbandsarbeit maßgeblich. Als Vorstandsvorsitzender des württembergischen Verbandes gelang, federführend unter seiner Leitung, der Zusammenschluss der Verbände Baden und Württemberg. Von 1972 bis 1992 war er erster Vorsitzender des baden-württembergischen Verbandes. In tiefer Dankbarkeit nehmen wir Abschied von Dr. Reinhold Kißling.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie.

**Joachim Rukwied**  
**Vorsitzender**

**Dr. Larissa Kamp**  
**Geschäftsführerin**